
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo-------------------------------

------------------------------------------------------Ata nº5  --------------------------------------------------------

-----Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas  reuniu, 

em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na Sede da Junta de 

freguesia com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da Assembleia 

de Freguesia:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: ----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade---------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação das atas de vinte e nove de abril e vinte e quatro de junho de dois 

mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a 

atividade da Autarquia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 2. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ------------------------------ 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença de todos os 

dos Srs. Deputados. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Havendo público presente, não houve pedidos de intervenção. ----------------------------------------

-----Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. ---

-----Pediu a palavra a Sra. Deputada Marta Galante para agradecer à junta de Freguesia todo o apoio 

dado durante o ano e nos festejos da Festa de Santa Ana 2022. ---------------------------------------------

-----Usou da palavra o Sr. Deputado Francisco Malhão para transmitir que não se apercebeu dos 

editais a publicitarem a Assembleia, nos locais habituais para o efeito (vitrines) ; para questionar a 

Junta se tinham conhecimento de “noticias” publicadas  em que as Juntas se podiam candidatar a 

Fundos Europeus para a construção de Espaços verdes, Parques Infantis, com apoio até 85%; 

questionou também porquê a Freguesia não aderiu ao Programa Eco-freguesias, que é uma Ação de 

sensibilização para os problemas ecológicos e uma maneira de preservar o ambiente. Respondeu o 

sr. Presidente que em relação aos Editais foram colocados nos locais habituais; e que em relação ás 

duas questões seguintes não tiveram conhecimento nem das noticias nem da candidatura, motivo 

pela qual não aderiram ao Eco-freguesias, nem se candidataram aos fundos. ----------------------------

-----Tomou a palavra a Sra. Deputada Sónia Carvalho para questionar a situação das delegações de 

competências nas juntas em relação à educação e à saúde, e como será feita a alimentação dos 

alunos da escola e jardim de infância. O Sr. Presidente da Junta disse que não tiveram nenhuma 

delegação em relação à saúde e que a alimentação seria servida pela Instituição da Granja do 

Ulmeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Usou da palavra o Sr. Deputado Acácio Ferreira para questionar; porquê é que existem roturas 

com mais de dois anos por alcatroar? ; quem tomou a decisão de abrir as portas do Rio na Azenha; 

qual a situação da Obra da Praça ;  e informar que o  atravessamento de águas na Rua das Alagoas  

junto à Rua dos Açores se encontra entupida. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que: participaram 

todos os locais das roturas, mas só foram alcatroadas algumas; a decisão de abrir as portas do rio foi 

da Junta de Freguesia e que estiveram abertas em junho apenas as comportas de cima e durante uma 

hora; a Obra da Praça, são situações de burocracia que as estão a atrasar; em relação ao 

atravessamento, iria pedir ao Município para enviar o limpa fossas para tentar resolver o problema e 

fazer pequenas obras de melhoramento. ------------------------------------------------------------------------

-----Foi aprovada por unanimidade a ata da Assembleia de vinte e nove  de abril de dois mil e vinte 

e dois, Foi também aprovada, após alteração a uma intervenção do Sr. Deputado Francisco Malhão, 

a ata da Assembleia de vinte quatro de Junho de dois mil e vinte e dois .----------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação da informação escrita sobre a 

atividade da autarquia.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Junta destacou algumas ações que achou mais relevantes, com intervenção 

do Sr. Deputado Francisco Malhão sobre a forma e o conteúdo da apresentação deste documento, 

nomeadamente que dos 26 pontos mencionados, em 12 não muda sequer uma letra relativamente à 

última informação escrita, em 2 muda apenas uma palavra e 12 são pontos novos. Sugeriu que se 

devia evitar ao máximo a repetição assinalada. Nas descrições regulares devia-se especificar, quantificar 

o trabalho realizado na vertente reportada. Referiu ainda que neste documento faltaria a referência de 

atividades realizadas pela Junta de Freguesia, nomeadamente no que se refere à execução do 



Contrato de Delegação de Competências para o Serviço de confeção, transporte e distribuição de 

refeições escolares , que foi apreciado e votado na assembleia anterior e para o qual havia muitas 

questões pendentes, pelo que solicitou que fossem respondidas as questões, que ficaram por 

responder:, quem presta o serviço?, qual o valor pago?, quantos alunos serão servidos?, qual o 

envolvimento da Junta?, Referiu também que devia ser feito um resumo financeiro reportado à data 

da Assembleia. Respondeu o Sr. Presidente que a Instituição que iria prestar o serviço seria o 

Centro Social e Paroquial da Granja do Ulmeiro, o valor será de dois euros e dezasseis cêntimos, 

serão servidos 28 alunos e que iria providenciar a maneira de poder inserir a informação financeira 

possível na Informação Escrita. Questionou também sobre a supressão das valetas na Rua do 

Ribeiro e Rua da Travessa, que foram feitas de duas formas diferentes para os dois locais, em um 

local usou tubos de 100mm e no outro local usou tubos de 200mm, alertou também que na Rua do 

Ribeiro há o perigo de inundações na casa do Sr. Macedo. Respondeu o Sr. Presidente que a secção 

dos tubos colocados nos diversos locais tem em conta o caudal de água que passa em cada uma das 

valetas. Questionou também sobre as análises das águas, porquê é que só a fonte das Neras é que 

tinham análises feitas? Respondeu o Sr. Presidente que as análises teriam sido feitas pelo SNS.------ 

-----No ponto dois não havendo nada a incluir nada foi deliberado-----------------------------------------

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e duas horas e vinte e cinco minutos, foi declarada 

encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será 

assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------------------------- 

 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário: 


